
 
 
  

 
 

１日延びた運動会 
１０月２６日（土）に予定していた運動会は、台風２７

号の接近による悪天候のため、前日のうちに延期を決定し

て、保護者のみなさんにお手紙を出しました。 

むかえた２７日（日）、絶好の運動会日和でした。青空

の下、汐入小学校のグランドに、子どもたちの歓声が響き

ました。 

毎年思うのですが、人数が少ないのに、それを感じさせない子どもたちの活躍ぶり、す

ごいと思います。特に、６年生は、自分の出場種目だけでなく、係の仕事も積極的にやり、

全校リレーでは、下の学年の子どものお世話もしています。ひとつひとつの行事に真剣に

取り組むことを通して、成長していくのだなと実感しました。 

運動会は、子どもたちの姿を暖かく見守り、励ましてくださる保護者・地域の方々の声

援やまなざしを、本人たちが直に感じることができる絶好の機会でした。ありがとうござ

いました。 

当日の写真は、ホームページの汐入日記に掲載されています。表情がはっきり写ってい

る写真は、汐入日記には載せられないので、玄関に掲示してあります。ご来校の際に、ご

覧ください。 

 

１１月１１日は何の日？ 
１１日（月）の朝会で、子どもたちに、上のような質問をしました。何人かの子どもた

ちが、すぐに、「ポッキーの日。」とつぶやきました。そこで、「他にもいろいろあるみたい

だよ。何でそう決めたか理由が分かりますか？」と言って、以下の問題を出しました。み

なさんはわかりますか？答は、お子さんに聞いてみてください。 

１．はしの日  ２．下駄の日  ３．鮭の日 

４．電池の日  ５．サッカーの日 

元 気 で や り ぬ く 子  

す す ん で 学 ぶ 子  

思 い や り の あ る 子  



合唱コンクール見学 
中 1 ギャップの解消のため、小中連携の取り組みをいろいろな形で行っています。その

一つとして、６年生が、中学校の合唱コンクールの見学に行きました。昨年度は、１０月

下旬に行われていて、本校の運動会の直前だったので、日程を変更してもらえないかお願

いしていました。 

坂本中学校の方でご配慮いただき、今年は１０月２９日

（火）に開催してくださいました。坂中の体育館に着くと、

後方にちゃんと「汐入小」と表示された着席スペースが準

備されていました。時間の関係で、２年生だけしか見学で

きなかったのですが、どの子も、きちんとした態度で見学

できて、とても感動した様子でした。 

学校に戻って、担任が、子どもたちに中学生へのお礼の

手紙を書かせました。内容を読むと、子どもたちがいかに

感動したかよくわかります。 

担任は、感想をまとめて、中学校に届けました。中学校

の校長先生も喜んでくださり、わざわざお礼のご連絡をいただきました。 

子どもたちのきれいな字で丁寧に書かれたお礼の手紙を見て、６年生の成長を感じて、

私自身もうれしくなりました。いくつか抜粋してご紹介します。 

 歌の前の説明で、雲ひとつないような気持ちと言っていて、その言葉のとおりす

ごくさわやかな声だと思い、見ならいたいなと感じました。 

 ぼくが心に残った曲は「証」です。やすらぐ曲の感じでした。今回聞いた歌声を

まねをし、卒業式にいかしたいです。 

 どの組の指揮者もキレがあって、僕たちは後

ろの方で聞いていたけど、みなさんの声がよ

く聞こえました。すごく感激しました。 

 ２年生のみなさんがすごく練習をたくさんし

ていることが感じられました。私も２年生の

みなさんのようにがんばりたいと思います。 

 どの合唱も今まで、すごく練習してきたとい

うことが伝わってきました。みなさんがすご

く団結していて感激しました。 

 ぼくたちは、声がそろわないので、坂中のみ

なさんがすごいなと思いました。声が透き通

っていて、体育館のすべてにひびいて、すご

いなと思いました。指揮者が手をあげたら、

みんなが指揮者の方に顔を向けていて、びっ

くりしました。（きれいだと思いました。） 

 みなさんの歌声はきれいですごかったです。

声がそろっていて、良かったです。強弱のつけかた、口のあけかたがすごかった

です。ぼくは、下手なのでみなさんの歌い方を参考にします。 

 どの組の合唱もすばらしかったです。その中でも、「証」という曲がすごく印象

に残っています。下と上の音が重なり、すごくきれいに聞こえました。声もきれ

いでした。ピアノをひくのもすごく上手で、それに合わせて歌っているみなさん

もすごいと思いました。 


